

# Marko Stipp punktet auch für sein neues Team

04.07.2012 | Kategorie: [Presseartikel](#)



## **Für den Herforder Marko Stipp war der 4. Lauf der VLN auf dem Nürburgring von Erfolg gekrönt.**

Nach intensiver Beratung mit seinem Management entschied sich Marko Stipp kurzfristig zu einem Teamwechsel, da im bisherigen Team die Leistungssteigerung auszubleiben drohte.

Für das Team "Pro Sport Performance" rund um Teamchef Chris Esser war ein schneller Fahrer willkommen, um die Meisterschaftsambitionen von Jörg Viebahn zu unterstützen.

Bereits im letzten Jahr konnte sich Chris Esser von Markos fahrerischen Qualitäten bei verschiedenen Renneinsätzen sowie dem 24 h Rennen überzeugen. Das Zeittraining am Samstag lief unter den aufmerksamen Blicken des Teamchefs ruhig an. Gefahren wurde mit einem 340 PS starken Porsche Cayman R in der mit 18 Teilnehmern stark besetzten V 6 Klasse.

Insgesamt gingen 171 Fahrzeuge bei diesem Lauf an den Start. Stammfahrer Jörg Viebahn platzierte den Porsche Cayman R bereits in den ersten Runden weit vorne. Für Stipp hieß es dann, die Platzierung zu verbessern, mindestens aber zu halten.

Bei dem, was den Fahrern und den Zuschauern in der "grünen Hölle" geboten wurde, eine ziemliche Herausforderung. Denn bereits in den ersten Runden kam es zu etlichen Ausfällen und Unfällen, die den nachfolgenden Fahrern 100%ige Konzentration und Beherrschung ihres Rennfahrzeuges abverlangten. Trotz dieser Herausforderungen erreichte das Fahrerteam einen sensationellen 4. Platz in der Klasse, sowie den 46. Platz im Gesamtklassement.

Das Team "Pro Sport Performance" und Teamchef Chris Esser waren mit dem ersten gemeinsamen Einsatz der Fahrerpaarung Stipp / Viebahn hoch zufrieden und auch für Marko Stipp war es ein voller Erfolg. Beim nächsten Rennen am 7.07.2012 wird ganz klar ein Platz auf dem Podium angestrebt.